

Prochaine réunion de l'Interassociatif le 7 décembre / Next Interassociative meeting on December 7

Externe AFESPED <externe@afesped.org>

Mar 2021-11-23 14:37

À : interassociatif@lists.riseup.net <interassociatif@lists.riseup.net>

*****English text follows*****

Bonjour,

L'Interassociatif est un regroupement d'associations étudiantes combattives qui se réunit pour discuter des enjeux touchant la population étudiante au Québec.

Nous vous invitons à la prochaine rencontre de l'Interassociatif **le mardi 7 décembre 2021 à 19h**. Vous trouverez l'invitation zoom ci-bas.

Voici l'ordre du jour proposé:

- 0. Ouverture
- 0.1. Animation
- 0.2. Ordre du jour
- 0.3. Tour de table
- 1. Campagnes
 - 1.1. Grève et mobilisation - 10 ans de 2012 et gratuité scolaire
 - 1.2. Grève et mobilisation - justice climatique
 - 1.3. Enjeux autochtones
 - 1.4. Liberté académique
 - 1.5. Stages non-rémunérés
- 2. Association nationale
- 3. Prochaine rencontre
 - 3.1. Date
 - 3.2. Comité de l'ordre du jour
- 4. Varia
- 5. Fermeture

Si vous avez besoin de traduction, veuillez s.v.p. nous en aviser dès que possible.

Communication

La communication entre les associations étudiantes participant à l'Interassociatif se fait via une liste de diffusion de courriels. Nous vous invitons à vous y abonner via le lien suivant:

<https://lists.riseup.net/www/subscribe/interassociatif>. Un courriel de confirmation vous sera ensuite envoyé.

Pour envoyer un message à tou-te-s les abonné-es de la liste, envoyez un courriel à interassociatif@lists.riseup.net.

Résumé de la dernière réunion du 9 novembre

Un groupe de travail composé d'associations intéressées à reconstruire une association nationale combative a été formé. Il a été question de la mobilisation pour le climat et il a été résolu d'inviter les groupes affinitaires qui mobilisent sur cet enjeu aux prochaines rencontres de l'Interassociatif. Les associations ont partagé leurs prises de position récentes sur la liberté académique et les enjeux autochtones.

Documents

Vous trouverez dans ce dossier les PV des réunions de l'Interassociatif: https://drive.google.com/drive/u/1/folders/13NJqZyAQPtExJFA12_6jNxiFsxgSJloV

L'ensemble des documents de l'Interassociatif est disponible ici: <https://drive.google.com/drive/u/1/folders/1X8IIECaMZOSfH-HGot4CizRONOwnBwob>

Solidairement,
Igor

Hello,

The Interassociative meeting is a gathering of combative student associations that meets to discuss issues concerning the student population of Québec.

We invite you to the next Interassociative meeting, on **Tuesday, December 7, 2021, at 7 p.m.**. You will find the zoom invitation below.

Here is the proposed agenda:

0. Opening
 - 0.1. Facilitation
 - 0.2. Agenda
 - 0.3. Roundtable
1. Campaigns
 - 1.1. Strike and mobilization - 10th anniversary of 2012 and free education
 - 1.2. Strike and mobilization - climate justice
 - 1.3. Indigenous issues
 - 1.4. Academic freedom
 - 1.5. Unpaid internships
2. National student association
3. Next meeting
 - 3.1. Date
 - 3.2. Agenda Committee
4. Varia
5. Closing

If you require translation, please advise us as soon as possible.

Communication

Communication between the student associations participating in the Interassociative meeting is done via a mailing list. We invite you to subscribe to it by visiting the following link:

<https://lists.riseup.net/www/subscribe/interassociatif>. A confirmation email will be sent.

To send a message to all the subscribers on the list, send an email to

interassociatif@lists.riseup.net.

Summary of the last meeting on November 9

A working group comprising associations interested in rebuilding a combative national student association was formed. The question of mobilization around the climate was raised and it was resolved that affinity groups working on this issue be invited to future Interassociative meetings. The associations present shared their recently adopted positions on academic freedom and Indigenous issues.

Documents

This folder contains the minutes of previous Interassociative meetings: https://drive.google.com/drive/u/1/folders/13NjQZyAQPtExJFA12_6jNxIFsxxgSJloV

The entirety of the documents related to the Interassociative meeting is available here:

<https://drive.google.com/drive/u/1/folders/1X8IIECaMZOSfH-HGot4ClzRONOwnBwob>

In solidarity,

Igor

Topic: Interassociatif

Time: Dec 7, 2021 19:00 America/Toronto

<https://uqam.zoom.us/j/86185196050>

Meeting ID: 861 8519 6050

--

Igor Sadikov, responsable aux affaires externes

Association facultaire étudiante de science politique et droit de l'Université du Québec à Montréal (AFESPED-UQAM)

T 514.987.3000 #2632

externe@afesped.org | facebook.com/afesped | www.afesped.org